

"Roubaix 2014. Ultime espoir"

Fiche, n° 10

Dernière mise à jour le 16 Mars 2014

Santé - Handicap :

Santé

- L'organisation d'une politique de **prévention sera accentuée**.
- Nous ouvrirons une **deuxième "maison de santé"** au Nord-est de Roubaix, ouverte la nuit, le dimanche et les jours fériés, si nous trouvons des volontaires pour tenir les permanences.
- A l'arrivée des patients aux **urgences** du Centre Hospitalier nous voudrions qu'un infirmier puisse **vérifier si la pathologie** est bien du ressort d'un service d'urgence faute de quoi le patient serait orienté automatiquement vers la maison de santé.
- Les structures d'hébergement réservés aux personnes en fin de vie, aux autistes, à ceux touchés par **la maladie d'Alzheimer** feront l'objet d'une attention toute particulière.
- La circulation de toutes les sortes de **drogues sera combattue** avec la plus grande fermeté. Nous mettrons tout en œuvre pour sortir les toxicomanes de leur addiction.
- Il manque un centre de la **protection pour l'enfance** à Roubaix, nous ferons tout pour lui donner naissance.
- A partir de 90 ans les personnes âgées seront **visitées systématiquement** à leur domicile une fois par an pour s'assurer de leurs conditions de vie.

Mesures en faveur des Handicapés

- Pour les personnes en fauteuil roulant **l'état des trottoirs sera soigné** pour leur faciliter les déplacements, la mise en place des accès aménagés sera accélérée.
- Une **visite systématique** une fois par an à leur domicile permettra de vérifier s'ils ne sont pas dans la détresse.